

## 50. Spielsaison Freilichtspiele Neuenstadt



Die Freilichtspiele Neuenstadt, die Theaterabteilung des Liederkranzes 1835 e.V. Neuenstadt, feiern in 2007 ihre fünfzigste Spielsaison im Neuenstädter Schlossgraben. Über 600.000 Zuschauer besuchten im Lauf der Jahre die alljährlich wechselnden Inszenierungen vom Heimatspiel über die Boulevardkomödie bis zum Klassiker. Nach bescheidenen Anfängen, wird heute in den Monaten Juni und Juli an sieben Wochenenden vor bis zu 18.000 Zuschauern gespielt. Die Mitwirkenden sind bis auf die Regie Amateure und ehrenamtlich tätig. Im Jubiläumsjahr wird das Musical „Anatevka“ unter der Regie des künstlerischen Leiters des Theaterschiffs Heilbronn, Heinz Kipfer, und der musikalischen Verantwortung von Michael Böttcher gegeben. Außerdem finden aus Anlass des Jubiläums zahlreiche Veranstaltungen rund um das Theater statt. Ministerpräsident Günther Oettinger wird die Schirmherrschaft für die Jubiläumssaison übernehmen.

„Anatevka“ unter der Regie des künstlerischen Leiters des Theaterschiffs Heilbronn, Heinz Kipfer, und der musikalischen Verantwortung von Michael Böttcher gegeben. Außerdem finden aus Anlass des Jubiläums zahlreiche Veranstaltungen rund um das Theater statt. Ministerpräsident Günther Oettinger wird die Schirmherrschaft für die Jubiläumssaison übernehmen.

*Freilichtspiele Neuenstadt a.K.: Tel. 07139/7187*